

## 31. GSV FerienFez 2020

„besondere Situationen erfordern besondere Maßnahmen“.

Trotz der Corona-Krise konnte dieses Jahr der Maichinger FerienFez, veranstaltet vom GSV Jugendreferat, zum 31. Mal stattfinden.

In den letzten drei Sommerferienwochen trafen sich insgesamt 90 Kinder zum Spielen, Basteln und Toben.

Am Montag, 24.08.2020 starteten gut gelaunte Kids und Betreuer mit kunterbunten Spielen im Allmendstadion und an der Turn- und Festhalle in Maichingen. Des Weiteren standen auch in dieser Woche noch andere Aktivitäten wie Spiele im Beachfeld, Minigolf spielen, ein aktionsreiches Bilderrätsel, Reiten bei den Maichinger Reitern, der rasante Ball-Spaß beim Dschungelspiel und den Zirkuskünsten in der Johannes-Widmann-Turnhalle uvm. auf dem Programm. Der Bastelspaß kam auch in dieser Woche beim Bemalen der Tontöpfe nicht zu kurz.



Der Höhepunkt der ersten Woche war der Ausflug auf die zwei Bauernhöfe nach Jettingen.

Bei Sonnenschein und sommerlichen Temperaturen durften die Kids bei Familie Fortenbacher auf einem Pferd reiten und mehr über Ziegen und den Hof kennenlernen.

Bei Familie Rinderknecht konnten die Kids und Betreuer den mobilen Hühnerstall, alles rund um das Ei, die Kühe und den Hof kennenlernen. Auch das halten eines Huhnes auf dem Arm sorgte bei den Kinder und Betreuer für viel Spaß und Aktion.

Das absolute Tages-Highlight auf beiden Höfen war die Strohhüpfburg.

In die zweite Fez Woche starteten 30 Kids in ihren zwei Gruppen mit einem actionreichen Spielevormittag im Allmendstadion und an der Turn- und Festhalle Maichingen.

Die Mädels und Jungs durften in dieser Woche ihr künstlerisches Geschick beim Kissenbezug bemalen zeigen.

Des Weiteren standen in dieser zweiten Fez Woche der Fahrradparcours, die Radtour, ein Ausflug in den Freizeitpark Rotfelden und der Hallentag auf dem Programm.

Bei der Radtour wurde auch dieses Jahr kräftig in die Pedale getreten und der Besuch auf den Sindelfingern Spielplätze kam an diesem Tag nicht zu kurz.

Die Krönung der Woche war der Ausflug in den Freizeitpark Rotfelden. Am Vormittag durften die Kids ihr Können

beim Fußballgolf zeigen. Nach der Mittagspause kam das besichtigen der Kamele, Alpakas, der Besuch auf dem Spielplatz und das Ausprobieren der verschiedenen Stationen sowie der Streichelzoo nicht zu kurz.



Die dritte Fez-Woche wurde mit einem abwechslungsreichen Spielemix eröffnet.

Viel Spaß hatten die Kids beim Kubb & Mölky Turnier, bei der Spielplatztour sowie beim Brennball mit Hindernissen und beim Hallenminigolf in der Turnhalle.

Des Weiteren stand die FerienFez Entdeckertour auf dem

Programm. Die Kids und Betreuer wanderten zum Spielplatz nach Dagersheim. Damit die Wanderung auch abwechslungsreich und spannend blieb, sorgten verschiedene Spiele auf dem Weg für viel Spaß und Aktion.

Am Mittwoch und Donnerstag begrüßte das Sindelfinger Spielmobil beide Gruppen zu einem besonderen Tag .



Am Vormittag starteten die Kids und Betreuer mit zwei erlebnisreichen Spielen im Stuhlkreis in den Tag. Danach durften die Kinder ihre eigenen Leinwände bauen. Zuerst mussten sie das Holz sägen, den Rahmen mit Nagel und Hammer zusammenbauen und später wurde dann die Leinwand gespannt. Zum Schluss durften die Kids ihre selbstgebauten Leinwände mit ihrem Lieblingsmotiv gestalten. Auch die Freispielstationen sorgten bei den Kids für viel Abwechslung und gute Laune.

Am Nachmittag durften die Kinder an verschiedenen Spielstationen ihr Geschick unter Beweis stellen. Bei den anspruchsvollen Challenges wie Metallmuttern mit einem Holzstäbchen aufeinanderstapeln, Karten in einen Korb werfen, Becherstapeln, Zielwurf ins Wasser, Seilspringen usw. konnten die Kids und die Betreuer für ihr Team Punkte sammeln.

Am Ende des Tages wurden die Gewinner gekrönt und alle mit einem Kinderpinguin belohnt. Nach einem sehr spannenden und abwechslungsreichen Tag gingen alle glücklich und zufrieden nach Hause.

Nach drei Wochen Spiel, Spaß und Aktion gilt natürlich auch den vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern – ohne die diese drei Wochen FerienFez nicht möglich gewesen wären - ein riesengroßes „Dankeschön“:

Anca, Carolin, Emilie, Emma, Emma, Fabienne, Laurin, Lena, Lisa, Luca, Maren, Oliver, Rebekka, Robin, Ronja, Silke, Steffi R., Steffi B. und allen, die im Hintergrund aktiv waren.

Herzlichen Dank euch allen!

Ein großes Dankeschön für ihre Unterstützung an das Bezirksamt Maichingen, Kieferorthopädische Gemeinschaftspraxis Hans Peter Herrmann, Dr. Britta Barmé für die Spende für den diesjährigen FerienFez, das GSV Vereinsheim, Frau Krämer von der Turn- und Festhalle, Busreisen Hassler, das Spielmobil Sindelfingen, der GSV Fußballabteilung

- Regina Maser, GSV Jugendreferentin-